# EXPTE. D- 366 y 124-25



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires



## PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

### **DECLARA**

Su profundo pesar por el fallecimiento de Wilfredo Aníbal Quiroga, más conocido como "Willy Quiroga", ciudadano ilustre de la ciudad de Quilmes, reconocido cantante y bajista, y miembro fundador de la banda Vox Dej.

Dip. HECALDE MARGARITA H. Cámars de Diputados Provincia de Buenos Alres BERENIGE (ATORRE Olivitade/// Blegus Unión Pór La Patria H.O. Cipulados Polo, de/Bs. As



### Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires



#### **FUNDAMENTOS**

La presente declaración tiene como objeto expresar su pesar por el fallecimiento de Wilfredo Aníbal Quiroga, más conocido como "Willy Quiroga", ciudadano ilustre de la ciudad de Quilmes, reconocido artista y miembro fundador de la banda Vox Dei. Willy Quiroga nació en la Ciudad de Rio Cuarto, Provincia de Córdòba el 17 de Mayo de 1940. Compositor, locutor y productor musical, trabajó en muchos proyectos, incursionando primero en el folklore hasta que en la década del '50 comenzó a incursionar en el rock, también en el cine y atravesando varias bandas a lo largo de su vida. En el año 1974 se radicó definitivamente en la Ciudad de Quilmes junto a su mujer y su hijo Simón, donde residió hasta su partida.

Fue miembro fundador del grupo "Vox Dei", junto a Rubén Basoalto (batería), Ricardo Soulé (guitarra, voz y armónica) y Juan Carlos Godoy (guitarra y voz). El mítico y legendario grupo de Rock nació en el año 1967 en la Ciudad de Quilmes, y allí comenzó una historia que los convertiría en uno de los cuatro grupos pioneros de la música popular argentina. Su primer álbum titulado "Caliente", consiguió la aprobación masiva del público. "La Biblia según Vox Dei", segundo álbum de la banda, la obra conceptual más importante del movimiento de rock nacional, y probablemente del mundo, ya que no hay constancia de otra obra de igual naturaleza; tuvo la conformidad de la Iglesia y luego de una reunión en el Arzobispado y con la aprobación de monseñor Grasselli, fue lanzada el 15 de marzo de 1971, sus canciones son hoy parte del folklore del rock nacional.

En 2009 Quiroga ha sido distinguido como Ciudadano ilustre de la Ciudad de Quilmes, en 2021 la sede del Vaticano en Argentina le otorgó una mención honorífica a los "50 años de La Biblia", a lo largo de su trayectoria recibió diversas menciones y distinciones. En agosto de 2024, a sus 84 años, anunció su alejamiento definitivo de los escenarios debido a un EPOC que venía sufriendo

# EXPTE. D- 3669 /24-25





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

desde hace años y que le dificultó seguir cantando. Su último show fue con Vox Dei el 27 de julio en el Pub Mr. Jones de la localidad de Ramos Mejía, provincia de Buenos Aires. El pasado jueves 21 de noviembre del corriente año pasó a la inmortalidad.

Con profunda tristeza y respeto, expresamos nuestro pesar por el fallecimiento de Willy, quien marcó una huella indeleble en la historia del rock argentino. Su legado, tanto artístico como humano, continuará siendo fuente de inspiración para todos aquellos que han encontrado en su obra una expresión genuina de nuestra cultura. Willy Quiroga fue, sin duda, una de las grandes figuras que ayudaron a dar forma a la identidad del rock en nuestro país, y su partida deja un vacío que será difícil de llenar.

Solicitamos que las y los legisladores acompañen con su voto la siguiente iniciativa, en reconocimiento a la figura de Willy Quiroga, que con su arte y dedicación, contribuyó de manera única al patrimonio musical de nuestra

Provincia.

Olp. RECALDE MARGARITA H. Cámare de Diputados Provincia de Buenos Alres